



コミュニティ・スクール春日東小学校

ハンド in ハンド

コミュニティ通信 NO. 20

令和 6 年 2 月 26 日 (月)

文責：地域 CO 富岡・桑原・日野

2、3月のキャッチフレーズ

～あたたかい言葉と笑顔のおくりもの～ 第7回学校運営協議会を開催いたしました！

2月22日(木)に第7回学校運営協議会を開催しました。今年度最後の運営協議会となり、今回は下記の内容についての報告がありました。

- ・令和5年度 後期学校評価結果報告
- ・令和5年度 後期C・S進捗状況評価結果報告
- ・令和5年度 後期学校関係者評価実施



学校関係者評価委員会も開催し、この報告では、1月に行った児童、教師、保護者、地域の評価(アンケート)の結果を共有、後期を通しての成果と課題を整理し、来年度の取り組みについて明らかにすることを目的としています。

その進捗状況のひとつとして、学校と保護者、地域住民との双方向の関係構築は、前年度から継続して評価は高く、特に、地域の方々の学校への協力度が高く現れました。新体カテストをはじめ、学校行事においては、ボランティアとして多数参加していただき、今年度は累計1000名以上の方々が来校して、児童を見守ってくださいました。

また、地域行事への参加も、前年度よりも評価が高く出ており、地区のお祭りを楽しんだり、クリーン作戦などの活動に対して、家族で地域の役に立とうと参加する姿も見られたりもしました。

今後も、情報を積極的に更新・発信していき、本校の共育活動が、学校・家庭・地域の3者の協力によって「チーム春日東小学校」、地域と共にある学校として更なる向上を目指していきますので、令和6年度もご理解とご協力をよろしくお願いいたします。





～カローリング大会～ 1/21(日)

春日東中校区 10 自治会の交流を深めるための合同レクリエーションとして、『カローリング大会』が行われました。小学生・中学生・大人をバランス良くチーム編成され、みなさんで声を掛け合いながら、とても楽しく対戦していました。

優勝は、若葉台東地区、2位ちくし台地区、3位原町（春日）地区でした。おめでとうございます！！



～お礼状渡し～ 2/22(木)

今年度最後の部伍会が開かれ、お世話になった 110 番の家や見守り隊の方々へのお礼状渡しを行いました。地区ごとに分かれ、感謝の気持ちを込めて書いたお礼状を持って、1軒ずつお伺いしました。子どもたちや地域の安全・安心のために、いつもありがとうございます。



地域のみなさま・保護者のみなさま、今年度も子どもたちのために、たくさん寄り添っていただき本当にありがとうございました。

引続き来年度も、わかば学習などの様子を地域コーディネーターの部屋にて発信していきますので、ぜひ子どもたちの学校での様子をご覧ください。



地域コーディネーターの部屋